

Septembre 2021, l'heure de la rentrée a sonné...

Après plusieurs mois d'activité « chaotique », de projets ajournés... la pandémie ayant fait son œuvre, la lumière semble poindre et la sortie du tunnel est pour bientôt... Espérons-le... Le temps est venu de se remettre en ordre de bataille, l'année 2022 sera une année de retour au premier plan pour la mémoire de l'exil républicain espagnol dans le Finistère. Le colloque initialement prévu à Brest en 2021 est reconduit pour l'année 2022...

Du travail en perspective pour notre association qui est dotée d'un « nouveau » bureau qui faute de « combattants » ressemble étrangement à l'ancien : Président, Hugues Vigouroux, Vice-Président, Jean Sala, Trésorière, Claudine Allende Santa Cruz, Secrétaire, Pierre Souchar.

2022 sera une année importante pour MERE 29, outre l'organisation d'un nouveau colloque international, notre association fêtera ses 10 ans.



Première assemblée de MERE 29 (mai 2012)

Il importe que nous soyons nombreux à nous mobiliser pour cette année anniversaire... C'est le vœux que je formule pour cette « rentrée ».

Septembre 2021, l'heure de la rentrée a sonné...

Amitiés,

Hugues